
 

来る 9 月 26 日は，よっちゃん家開設満 4 年を迎えます。この間公共機関及び行政

との関わりがありご指導を頂きました。「多世代交流の里」をメインとした活動を

目的に運営をしてまいりました、地域の小さな活動が、地域福祉の実践となるか不

安なスタートでしたが予想以上の人との繋がりが実現出来て 29 名のスタッフ、４

グループの自主的活動が運営されています。今回のコロナの影響が大きく特に（三

密）を避けることになりお手上げ状態です。今後の運営方法について早急に対応を

考える予定です。人との繋がりを目的にしているよっちゃん家リモートはしたくな

いがこれが現実か。小さな支え合いを大切にする役割を全員が実感しながら活動を

しております。 
 

 

 

 

         いつも多くのかたに協力いただき、ありがとうございます。コロナ禍のため 6 月まで休んで

おりましたが、学校も休み、ママ達はパートにも出られず、家の中でどうしているだろうと、一同心配していまし

た。こんな時こそこどものために、何かしなければとメンバーと話し合い私達でできる事をしてあげようと言う事

になりお弁当を持ち帰ってもらう事にしました。8 月は夏休み中でしたので３回食堂をすることができました。 

きっと楽しい思い出になってくれたと思っています。 

            ご近所ミニデイよっちゃん家から。ご近所ミニデイ「よっちゃん家」は 
昨年１２月からスタートし、今年の１月、２月と順調に活動を重ねて来ました。ところがご多聞に漏れず、 
コロナ禍の現状においては大きな影響を受けています。あまり楽観的にもならず、現状の情報を注視しつ 
つ進めるしかありません。例年通りの暑い８月はお休みをして９月から再開を目指したいと思っています 
早く定期開催の情報が出せるようになる事を願っています。引き続き皆様のご支援をお願いいたします。  

運営委員・伊藤 忠 
           結婚して５０年という年月を迎えた今、久しぶりに結婚式の時の書類を見ていたら、

こんな青くさい詩らしい物を見つけ出し一人で苦笑いをしています。【若い小さな僕達が大きな大きな海原でと

っても可愛い恋をした母の海よりも深く父の山よりも高く二人の恋は愛と育ち誰にも届かぬものとした。】 
よっちゃん家便りに書くようなものではありませんが一読していただければ幸いです。吉野運営委員長ご夫婦も

結婚５０年とか縁あってスタッフとなり地域福祉活動に努めるベートーヴェンこと伊藤 忠 

ご近所ミニデイ 

         3 月のコロナ自粛で外出自粛の頃、大根ぬき体験したちびっ子達と 9 月に種まき

予定しています。グループラインで日程おしらせします、今年七夕飾りではよっちゃん家が活気づき

彩り鮮やかな願い事でお庭のアサガオで夏を感じました。中高生こども食堂の活動にもしゃべり場の

子供たちと食品ロスやエコをテーマ「作って学んで食べるを手伝う」みんなの写メも集まりました。

ハンドメイドお知らせ！NaNa の会ママ line ハンドメイ 9 月より３回配信しますチェックしてくださ

い。 
 

吉野運営委員長プロフィール 
 
・昭和 14 年生まれ８０歳 
・元東砂七丁目町会長 
・元江東区保護司 
・元江東区民生児童委員 
・平成２７年 藍綬褒章受賞 
 
・連絡先 090-2721-5351          

江東区コミュニティ活動支援サイト 

コロナ禍での NaNa の会 
こども食堂 早く終息して 
ほしい、よっちゃん家で再

開したい 
 

NaNa の会のお母さん

がた 気温 35℃汗を拭

き拭き食品セット作り 

お疲れ様です 
 


